

## Pj Wali Kota Payakumbuh Serahkan Bantuan kepada Dua Penderita Kelainan Jantung di dua Lokasi

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.GO.WEB.ID](http://PAYAKUMBUH.GO.WEB.ID)

Jun 1, 2023 - 19:47



*Pj Wali Kota Payakumbuh Serahkan Bantuan kepada Dua Penderita Kelainan Jantung di dua Lokasi*

Payakumbuh - Peduli sesama, Ka. Kwartir Cabang (Kwarcab) 0314 Pramuka Kota Payakumbuh yang juga Pj. Wali Kota Payakumbuh, menyerahkan bantuan kepada dua penderita kelainan jantung di dua lokasi.

Yang pertama, Arfan (18) beralamat di Kelurahan Kapalo Koto Dibalai, merupakan anak yatim piatu yang menderita kelainan jantung bocor sejak enam tahun lalu dan penyandang disabilitas.

Saat ini kondisi Arfan tidak lagi mengkonsumsi obat dalam kondisi lemah dan susah makan. Seharusnya pengobatan Arfan dilanjutkan di Padang, namun

terkendala tidak ada yang menjaganya disana, pihak keluarga dan kelurahan tengah mengupayakan Arfan bisa dirawat di RSUD Payakumbuh.

Sekarang Arfan sedang terbaring lemah diatas kasurnya, tidak bergerak, perut bengkak dan kaki bengkak. Saat ini pihak keluarga membuka open donasi untuk membatu biaya perawatan Arfan melalui rekening Bank Nagari 01000210263857 an. Dasatry Dwi Ramadona.

Yang kedua seorang lansia Yusnibar (72) beralamat di Kelurahan Padang Karambia, menderita kelainan jantung dan asma.

"Mari kita doa kan semoga anak kita Arfan dan buk Yusnibar diberi kesembuhan oleh Allah dan di angkat segala penyakitnya," kata Ka. Kwardcab 0314 Payakumbuh Rida Ananda.

"Semoga bantuan dari kami ini bisa meringankan sedikit beban untuk bantuan biaya pengobatan," tambahnya.

Saat kunjungan itu, diketahui Yusnibar belum memiliki BPJS, mendengar hal itu Pj. Wako Rida Ananda langsung mengatakan akan membantu pengurusan keanggotaan BPJS untuk Yusnibar supaya mudah dalam pengobatan.

"Kita akan bantu, semoga ini bisa meringankan biaya pengobatan untuk buk Yusnibar," ucapnya.

"Dan kepada masyarakat kita yang belum terdaftar sebagai peserta BPJS segera laporkan ke kelurahan, nanti akan kita bantu pengurusannya," tukuknya.

Rida memberi apresiasi dan mengucapkan terimakasih kepada Kwardcab 0314 Payakumbuh atas semangat dan kepeduli kepada sesama.

"Alhamdulillah, mudah-mudahan ini terus berlanjut, terimakasih untuk kakak-kakak dan adik-adik pramuka Kwardcab 0314 Kota Payakumbuh yang telah peduli pada masyarakat kita," ucapnya.

Kegiatan itu juga dihadiri ketua LKKS Kota Payakumbuh Ny. Chece Rida Ananda, Kak Erwan, Kak Delni Putra, Kak Iwan, Kak Hendri dan anggota Pramuka Kwardcab 0314 Kota Payakumbuh.(\*).